

## Aktion «Bei uns sind alle Könige!»

Unter diesem Motto haben der Vorstand zusammen mit Kantonsrätin Inge Lichtsteiner und Fabienne Infanger-Buob (links) sich ins Zeug gelegt und mit 3-Königs-Biberli zusammen mit dem Neujahrsgross an allen Haushalten darauf hingewiesen, dass die Anliegen der Bürgerinnen und Bürger sowie der KMU in der Mitte-Politik im Zentrum stehen. Mit ihren **zwei Initiativen «Faire Steuern» und «Faire Renten» will die Mitte-Partei endlich die Heiratsstrafe abschaffen und die Rentnerinnen und Rentner gleichstellen**. Bitte unterstützen auch Sie diese Fairness-Initiativen. Unterschriftsbögen können ausgedruckt, unterschrieben und eingeschickt werden beim Link:



[https://ja-zu-fairness.ch/wp-content/uploads/2022/10/Unterschriftenbo%CC%88gen\\_DE.pdf](https://ja-zu-fairness.ch/wp-content/uploads/2022/10/Unterschriftenbo%CC%88gen_DE.pdf)

## Nominationsvorschlag als neuer Gemeinderat: Parteiversammlung Mittwoch 1. Febr. 20 Uhr, Gasthof Duc

Der Vorstand hat am 14. Jan. beschlossen, **Adriano Mergola**, Haldenweg 28, **der Mitgliederversammlung vom Mittwoch 1. Februar 2023 für den vakanten Gemeinderatssitz mit Ressort Schule zur Nomination vorzuschlagen**.



Adriano Mergola hat nach einer Augentoptikerlehre die Berufsmaturität gemacht und dann an der Zürcher Hochschule für angewandte Wissenschaften ZHAW den Bachelor of Science in Angewandte Psychologie und 2017 den Master of Arts PH Luzern in Secondary Education an der Pädagogischen Hochschule in Luzern abgeschlossen.

Seit 2018 ist er Klassenlehrer in der Oberstufe der Schule Rothenburg. Zusätzlich zur Stufenleitung ist er in der Steuergruppe Gesamtschule und im Schulhausrat tätig. Er kennt somit den Schulbetrieb administrativ und operativ bestens. Adriano Mergola ist verheiratet und hat zwei Kinder. Politisch ist er parteilos. Der Vorstand hat entschieden, dass Qualität, Motivation und Verfügbarkeit des Kandidaten erste Priorität haben und nicht die Parteizugehörigkeit.

**Nebst der Nomination von Adriano Mergola wird sich Tim Kiser, Mitte-Kantonsratskandidat aus Wauwil vorstellen. Wir freuen uns auf zahlreiches Erscheinen.**

## Dialog bei Kaffee und Kuchen mit Mitte-Kandidierenden Samstag 25. März 09.00 – 12.00 Uhr, Parkplatz Millefeuille

Die Delegierten des Mitte Wahlkreises Willisau nominierten am 14. Januar unsere bisherige bewährte Kantonsrätin **Inge Lichtsteiner** und neu **Tim Kiser**, Wauwil (beide Mitte -Hauptliste) und **Alois Hodel** (Zusatzliste Mitte 60 +) für den Kantonsrat.

Alle Stimmberechtigten sind am 25. März zu einem lockeren Austausch mit den Kandidierenden bei Kaffee und Kuchen beim Millefeuille eingeladen. - Packen Sie die Gelegenheit, bei Ihrer samstäglichen Routine einen kurzen Stopp vor dem Millefeuille einzulegen und sich mit den Kandidierenden auszutauschen.

Herzliche Grüsse von **Die Mitte Egolzwil**

Pius Bernet  
Präsident

Fabienne Infanger  
Aktuarin